
 

 

 

 

 

 

 

～ 松長小学校と小中川小学校の学校統合に関する情報をお知らせします ～ 

このたびの「統合準備会通信-第 7 号-」では、第 10 回～第 12 回の学校統合準備会

で話し合われたこと、及び、11 月 7 日の松長小学校 PTA 説明会でのご意見などにつ

いて、保護者や地域の皆さまにお知らせします。 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 7 月 25 日（火） 18：30～ 【両校の委員】 

２．協議事項 PTA 組織について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 9 月 12 日（火） 18：30～ 【両校の委員】 

２．協議事項 (1) PTA 組織について (2) スクールバスの運行について 
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燕市学校統合準備会 

松長小学校・小中川小学校 統合準備会  

学校みらい 通信 

 

第 10 回学校統合準備会 

会長団の選出方法を中心に、様々な点について検討しました。 
【委員からの主な意見】 

・松長地区を他の地区と一緒にするかどうか。 

・松長も小中川も児童数は減る。数年後の具体的な人数をもとに役員数などを 

 検討したい。 

・今回の統合を機に、委員会数、地区委員数などを減らす方向で検討したい。 

⇒ 次回、児童数の推移についての資料をもとに、検討を進める。 

第 11 回学校統合準備会 

(1) 児童数の推移の資料を参考に、PTA 会長団の選出について協議しました。 
【委員からの主な意見】 

・PTA 会長団は、３～４人で十分。二つの案に絞られる。 

 ・これまでは、男女のバランスが考慮されてるが、男女の別を決める必要はない。 

(2) スクールバスの運行について、他校の例を参考に協議しました。 

 ①乗車名簿 ・年度初めに作成。変更があれば修正し、バス会社とも共有する。 

 ②欠席連絡 ・集団登校と同様に、乗車場所の年長児童の保護者へ伝える。 

        年長児童が、運転手に伝える。 

      ＊直接、運転手への欠席の電話連絡は、人数が多くなると対応が難しい。 

 ③乗車確認 ・バス停にいる児童を乗せる。欠席は年長児童から聞く。 

        連絡がなく人数がそろわない場合、時間で出発する。 

 ＊朝、学級で連絡なく児童が不在の際は、所在確認の連絡を学校から保護者へ行う。 



 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 10 月 10 日（火） 18：30～ 【両校の委員】 

２．協議事項 (1) PTA 組織について (2) スクールバスの運行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 11 月 7 日（火） 18：30～ 【松長小の委員より説明】 

２．説明内容 小中川小学校の PTA 組織について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校統合準備会では、児童の交流事業や PTA 組織の在り方等の協議を進

めてまいりました。スクールバスの運行については、運行ルートについて素

案がまとまり、試験運行を実施いたしました。また、子どもたちの安全を最

優先に登校班の連絡体制等も検討してきました。なお、右のＱＲコードから

は、市のホームページで公開している「学校みらい通信」のバックナンバー

がご覧いただけます。ぜひご覧ください。 

 

 
【皆さまのご意見をお聞かせ下さい】 

《問い合せ先》 燕市学校統合準備会事務局 担 当：長  （燕市 学校教育課内） 

電 話：0256-77-8191   E-ﾒｰﾙ：edu_gakkou@city.tsubame.lg.jp 

事務局よりお知らせ 

 

松長小学校ＰＴＡ説明会 

第 12 回学校統合準備会 

(1) PTA 組織について 
【検討し、確認・合意したこと】 

・会長１名、副会長３名の案とする。 

・松長地区は、令和６年度から地区委員を選出する。学年委員の選出に含まれる。 

＊松長地区は、令和 6 年度から会長団に入るか、松長小 PTA の意向を参考にする。   

＊PTA の委員数は、小中川小 PTA の意向を参考にする。 

(2) スクールバスの運行について 

・サミット工業駐車場では、帰りは敷地に入らず下車することに変更することで、 

 安全を確保する。 

・駐車場の除雪については、市から除雪業者に依頼した。歩道除雪も行う。 

 小中川小 PTA 会長と小中川小学校教頭から、小中川小 PTA の組織や仕事内容
について説明いただき、質疑応答がなされました。 

【保護者からの主な意見や要望】 

・松長小で役員をした人は、小中川小では考慮されないのか。⇒ 検討する。 

 転校ではないので一定の配慮をしてほしい。 

・父と母は別として役員に選ばれるのか。⇒ 一緒として考える。 

・松長小の「育成会」をどうするか、至急検討が必要。⇒ 検討する場を持つ。 

・スクールバスの見守りについて、改めて検討してほしい。 ⇒ 検討する。 

＊PTA 規約にかかわる事項は、来年度 PTA 総会にて採決を行う予定です。 


